



MUNICIPALIDAD VA A INSTALAR REDUCTORES DE VELOCIDAD.

## Comunidad escolar pide reductor de velocidad ante accidentes

Frente a dos atropellos ocurridos a menores en la avenida Los Aromos, la comunidad del colegio Robert Johnson pide mejorar la infraestructura y señalética de la arteria. En el mismo contexto conformó una mesa de trabajo junto a la Municipalidad de Alto Hospicio para educación vial.

Los dos accidentes le ocurrieron a estudiantes de enseñanza básica y fueron en el transcurso de marzo. Ante ello, el director del Colegio Metodista Robert

Johnson, Luis Zúñiga, señaló que buscan alternativas con la Municipalidad de Alto Hospicio. "Estamos trabajando en conjunto con la Municipalidad de Alto Hospicio, queremos hacer un comité de trabajo con nuestros centros de padres, alumnos y Carabineros para educarnos vialmente y mejorar la infraestructura. Los Aromos y Las Parcelas son avenidas de mucho flujo vehicular y queremos que estas situaciones no se sigan ampliando".

Sobre las medidas que se puedan adoptar, Zúñiga, consideró que sería ideal instalar reductores de velocidad. "Sería muy bueno en ambas avenidas, porque si bien es cierto que en Las Parcelas hay un semáforo peatonal, aquel no es respetado y en Los Aromos no hay nada y esperamos coordinar con las autoridades, ya que esto no es solo para nosotros, se debe considerar la gran cantidad de colegios que hay en ese sector".

Al respecto, el encarga-

do del Departamento de Tránsito y Transporte Público de la Municipalidad de Alto Hospicios, Luis Avenaño, indicó que previo al inicio del año escolar se hizo la demarcación de los cruces peatonales. "Hemos trabajado con las demarcaciones y cuando ocurren estas cosas debemos revisar la señalización existente y es probable que instalemos reductores de velocidad. Es un lugar de escuelas y vamos a preocuparnos luego de instalarlos".